Ce jour là, Théo et moi nous rencontrons et nous discutons de la classe de découvertes.

- -Salut, dit Théo.
- -Salut, réponds-je.
- -As tu envie d'aller à la classe de découvertes ?
- -Non, et toi?
- Oh! Oui.
- Pourquoi?
- -C'est plus intéressant de voir les choses en vrai.
- -Oui mais il n'y a pas de télé...
- -Peut être, mais il y a d'autres choses.
- -Il n' y a pas les parents non plus.
- -Tant mieux, on va changer d'air.
- Le voyage est long.
- Ça vaut le coup.
- -A demain.

Je ne crois pas que j'irai en classe de découvertes.

Dino